

Escuela de Padres

Permitidme que me presente, soy Maica la Orientadora del centro y quería poner en vuestro conocimiento la nueva propuesta que desde el centro se está llevando a cabo desde el mes de enero, es la Escuela de Padres.

En este curso en E. Infantil y en el 1er. Ciclo de E. Primaria a través de "la escuela de padres" pretendemos ofrecer información práctica sobre proyectos que se están llevando a cabo en nuestro centro: "estimulación del lenguaje", "resolución de problemas matemáticos", "atención y flexibilidad", "animación a la lectura" y "resolución de problemas sociales habituales".

Os invitamos a participar en las dos últimas sesiones que se llevarán a cabo en los meses de Abril y Mayo. Estas sesiones irán dirigidas a tratar: "animación a la lectura" y "resolución de problemas sociales habituales".

"NO ES SUFICIENTE SENTIR AMOR POR TU HIJO, TIENES QUE SER CAPAZ DE EXPRESARLO A TRAVÉS DE TUS ACCIONES".

- No me consentáis todo, yo sé muy bien que no puedo tener todo lo que pido. Solo os estoy probando.
- No tengáis miedo de ser firmes conmigo. Yo lo prefiero, me hacéis sentir más seguro.
- No utilizéis la fuerza conmigo. Eso me enseña que sólo es el poder lo que cuenta.
- No seáis inconsistentes. Eso me confunde y me hace tratar de salirme siempre con la mía.
- No hagáis promesas por desentenderos de mí. Recordad que me siento muy mal cuando no las cumplís.
- No le hagáis caso a mis provocaciones, a lo que diga para molestaros. Ello me animaría a tratar de lograr más éxitos de esa índole.
- No os alteréis demasiado cuando digo que no os quiero. No lo siento así, pero deseo que os arrepintáis de algo que me hayáis hecho.
- No hagáis por mí lo que yo puedo hacer solo. Eso me hace sentir como un bebé.
- No dejéis que mis malos hábitos sean los que llamen vuestra atención. Eso me alienta a repetirlos.
- No me corregáis delante de otras personas. Yo os haré más caso si hablamos a solas continuamente.
- No me hagáis sentir que mis errores son pecado, yo tengo que aprender que no soy malo cuando cometo errores.
- No me regañéis constantemente. Yo tendría que protegerme haciéndome el "sordo".
- No me pidáis largas explicaciones por mi mala conducta. Yo realmente no sé por qué lo hice.
- No pongáis demasiado a prueba mi honradez. Me asusto fácilmente y me pongo a decir mentiras.
- No os olvidéis que me gusta experimentar. Así es como aprendo.
- No me protejáis de las consecuencias de mis actos. Yo necesito aprender a través de la experiencia.
- No hagáis caso de mis pequeños malestares. Es posible que yo aprenda a disfrutar de tener poca salud si ello me procura vuestra atención.
- No me apartéis cuando haga honestamente preguntas. Si lo hacéis veréis que yo dejaré de preguntaros y buscaré información en otra parte.
- Nunca me hagáis creer que sois perfectos o infalibles. Sufro un duro golpe cuando descubro que no sois ni lo uno ni lo otro.
- No dejéis que mis temores aviven vuestra ansiedad. De esta manera aumentáis mi miedo. Mostradme que sois valientes.
- Recordad que no puedo crecer sin una dosis de comprensión y estímulo. Esto no necesito decíroslo ¿verdad?.
- Tratadme del mismo modo que tratáis a vuestros mejores amigos, así yo también seré vuestro amigo.

Recordad que yo aprendo más de un modelo que de una crítica.

Os quiere, vuestro hijo/a



Queridos mamá y papá:

Ya sabéis que yo vivo pidiendo cosas. A veces cosas tontas, y otras egoístas. En esta carta os pido que me escuchéis. He querido deciros esto otras veces, pero no me he atrevido por eso lo hago en esta carta y seguro que sabréis comprenderme.

Si hacéis caso de lo que os digo en esta carta podremos lograr juntos un mejor ambiente de crecimiento para todos. Por favor, no tiréis esta carta, guardadla y todas las veces que os sintáis confundidos por la manera en que me comporto, leedla de nuevo. En ella encontraréis la manera de comprenderme y la forma de tratarme. Yo sé que me queréis y que deseáis lo mejor para mí.

Yo también OS QUIERO MUCHO.